

Irene Neumann-Hartberger: Die Bäuerinnen. Starke Gemeinschaft. Starke Zukunft.

Bäuerinnen-Kolumne für die Jänner 2024 - Ausgabe der Landwirtschaft von Landesbäuerin Irene Neumann-Hartberger



© Die Bäuerinnen NÖ/dielechnerei

Zu Beginn des Jahres 2024 möchte ich allen Bäuerinnen und Bauern sowied Frauen des ländlichen Raumes alles erdenklich Gute, vor allem aber Gesundheit und Energie für ihre Aufgaben wünschen. Wir starten in ein Superwahljahr – viele Positionen sind in den verschiedensten Gremien und Ebenen zu besetzen.

Es wird nicht einfach sein für alles topmotivierte Frauen und Männer zu finden, die bereit sind, persönliche Freizeit in eine Funktion zu legen. Ehrenamtlich in einer Interessensgemeinschaft, einer politischen Organisation oder einem Verein zu wirken, ist dennoch nicht nur Ehrensache, sondern vielmehr auch die Bereitschaft „Verantwortung zu übernehmen“. Dafür braucht es Motivation, das eine oder andere Vorbild, das gute Vorleben, das Zusammenspiel eines Teams sowie das mitreißende Begeistern von Vorsitzenden und vieles mehr.

Wir Bäuerinnen NÖ sind die mitgliederstärkste Frauenorganisation im ländlichen Raum. Unser oberstes Ziel ist es, unsere Mitglieder in einer Gemeinschaft von Gleichgesinnten zu stärken, sie so aus- und weiterzubilden, dass sie innovativ die Zukunft gestalten wollen und die dafür notwendigen Anliegen auch weitertragen.

Sich in einer Gemeinschaft einzubringen kann etwas Erfüllendes und persönlich Wertvolles sein. Zusammenhalt, Gestaltungswille, Optimismus und die Stärke einer Gemeinschaft sind die Eckpfeiler einer starken Zukunft.